



# Urge PRD en la Permanente radiografía sobre desplazados por violencia



CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CARLOS RODRÍGUEZ Y VÍCTOR GAMBOA).- La fracción parlamentaria del PRD en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión presentó un punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Gobernación, a la Comisión Nacional de Derechos Humanos, a lascomisiones estatales de Derechos Humanos y a los gobiernos estatales, a elaborar un diagnóstico sobre el desplazamiento forzado interno en el país y

se desarrolle un plan nacional para frenar este fenómeno que ha causado la violencia que se vive en el país.

Senadores y diputados federales expusieron que la violencia extrema que se vive prácticamente en todos los estados del país ha provocado un éxodo de miles de mexicanos que están huyendo de sus comunidades en lo que se conoce como desplazamiento interno, que si bien ha sido reconocido por el Estado, se carece de una radiografía, un diagnóstico real de este problema, ya no un Registro Nacional de desplazados y por ende tampoco de políticas de Estado para frenar este fenómeno y apoyar a este sector de la población.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/prd-urge-en-la-permanente-radiografia-sobre-desplazados-por-violencia>